
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)  
 
Le Québec est a un point tournant de son avenir agroalimentaire. Si nous voulons 
conserver des régions dynamiques, peuplées et attitantes pour les jeunes, il est primordial 
de stimuler une agriculture diversifiée et saine. Une gestion basée sur une mégaculture 
d'exportation n'est pas durable pour l'environnement ni pour l'économie québécoise. Le 
gouvernement se doit de valoriser l'agriculture saine pour la nature comme pour l'homme 
... En espérant que nos décideurs seront assez visionnaires et courageux pour 
entreprendre un virage durable ! 
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